

10/2010

89,3% der Favoritner haben pro Kampfhundeführschein gestimmt Führschein für Pitbull & Co

Experten haben eine Liste mit jenen Rassen zusammengestellt, deren Beißkraft und -häufigkeit vergleichsweise hoch sind. Wer sich so einen Hund zulegen will, muss künftig eine Prüfung machen.

Ab 1. Juli wird der verpflichtende „Kampfhundeführschein“ eingeführt. Betroffen sind 12 Hunderassen. Für Tierhalter, die bereits einen solchen Hund besitzen, wird es eine einjäh-

rige Übergangsfrist geben, bis sie die Prüfung zum Führschein absolviert haben müssen – als Trostpflaster ersparen sie sich wie diejenigen, die mit ihrem Hund jedweder Rasse

die Prüfung freiwillig absolvieren, ein Jahr Hundesteuer. Bei neu angeschafften Hunden ist der Schein hingegen innerhalb von drei Monaten zu machen, wenn das Tier mindestens sechs Monate alt ist. Das Ablegen der Prüfung wird 25 Euro kosten. Kontrolliert wird der Besitz des Führscheins in Schwerpunktaktionen von Polizei und Magistrat: Das Fehlen des Dokuments kann mit einer Verwaltungsstrafe ab 100 Euro geahndet werden – der theoretische Maximalstrafrahmen liegt bei 14.000 Euro.

■ Eine Liste mit den Rassen und den Prüfern im 10. Bezirk finden Sie im Internet auf www.tieranwalt.at



Im 10. Bezirk sind 5.128 Hunde angemeldet. 32.280 Favoritner waren bei der Volksbefragung für den Schein.

M. Ludwig-Faymann,
K. Gaál mit der Autorin

Martina Leibovici bei Mama mia

BUCH. Die Grande Dame der Kindererziehungsberatung, Martina Leibovici-Mühlberger, präsentierte ihr Buch „Wie Kinder wieder wachsen“ bei dem von den Gemeinderätinnen Martina Ludwig-Faymann und Kathrin Gaál initiierten Mutter-Kind-Treff „Mama mia“. www.mamamia-treff.at

FAVORITEN

Penny Bayr freut sich über den Preis für die Red Biker

EHRUNG. „Die Grundlage der Sozialdemokratie bilden all die Menschen, die sich unermüdlich und mit vollem Einsatz für die Werte, Ideen und Überzeugungen der sozialdemokratischen Bewegung einsetzen“, betonte Bürgermeister Michael Häupl bei der

Verleihung des Robert-Danneberg-Preises. In der Kategorie „Öffentlichkeitsarbeit“ setzten sich die Red Biker mit der SPÖ-Nationalratsabgeordneten Penny Bayr als Vizepräsidentin der am stärksten wachsenden Bikerorganisation Österreichs durch.



Austria Wien-Präsident Wolfgang Katzian und Bürgermeister Michael Häupl eröffneten die Fußball-Schule

Die neue Austria Wien-Akademie ist eröffnet Kicker von morgen

SPORT. Nach einer Rekordbau-dauer von weniger als einem Jahr eröffneten Bürgermeister Michael Häupl und Austria-Präsident Wolfgang Katzian die neue FK Austria Wien-Akademie in der Laaer-Berg-Straße 147. „Die Stadt Wien und gerade ich als glühender

Austrianer empfinden besondere Freude, dass wir dieses bahnbrechende Projekt umsetzen konnten, von dem noch viele Generationen nach uns profitieren werden“, sagte Häupl über das 35.000 m² große Areal für Wiens Nachwuchs-Fußballer.



Die Red Biker bekamen beim 65. Landesparteitag der Wiener SPÖ den Robert-Danneberg-Preis verliehen